

週刊

こんにちは日本共産党です 八千代市議団ニュース

堀口 明子 ☎(752)0453 植田 進 ☎(487)9754
いはら 忠 ☎(488)7207

発行
日本共産党
八千代市議会議員団
八千代市大和田新田
312-5
☎(483)1151

「安全保障関連法案」に反対の請願が、3対3の同数に

安倍首相の「安全保障法制」の一連の法案は、「日本を戦争する国づくり」として進めていくものであることから、私たち日本共産党は「戦争法案」と呼んでいます。

各種世論調査でも「戦争法案 今国会中の成立に・・・」

- ・反対 55% 賛成 25% (日経・テレビ東京5/22～24)
- ・反対 54% 賛成 32% (毎日5/23、24)

と、「平和・安全のため」と安倍首相が言っても、国民の多数は戦争するための法案と感じています。



6月議会に市民から「安保関連法制に反対する請願」が提出され、6月16日の総務常任委員会で採決がおこなわれました。

- ・賛成 植田 (日本共産党) 河野 (新・未来) 橋本 (新・みんな)
- ・反対 小沢 (市民クラブ) 正田 (公明党) 塚本 (自民党)

と3対3の同数となり、横山総務常任委員長 (市民クラブ) の判断で不採択となりました。

6月25日の総括審議で、再度議員全員による賛否を問うこととなります。日本共産党市議団は採択を求める討論に立ちます。

尚、日本共産党・新未来から、「安保関連法制に反対」の同様の発議案が準備されています。

「安全保障関連法案」に対し、憲法違反と言えない秋葉市長

日本共産党の代表質問で「秋葉市長の戦争法案に対する見解」を求めました。

秋葉市長は、「この間の世論調査で、説明が不十分と感じる人が8割。憲法学者の3人が審査会で違憲と答えたことは、自分と近い意見である」とは述べましたが、「国権の最高機関である国会で審議中であることから、国の動向を見ていきたい」と答弁を避けました。

しかし、八千代市には自衛隊習志野基地があり、自衛隊員もその家族も八千代市に多く住んでいます。「市民の命、暮らしを守るのが市長の勤めのはずです。自衛隊員と家族を守る立場として、再度見解を求めます」との質問にも、先と同様の答弁しか得られませんでした。

憲法の原則にかかわる問題を、国に丸投げした腰の引けた答弁には、市長・政治家としての覚悟やポリシーが感じられません。野田市の根本市長は、「憲法9条は 集団的自衛権を否定しており、法案は憲法に違反している」と明快に答弁しています。

安倍首相は、6月24日の会期末を控え、9月まで国会を延長し、国民世論に逆らって「戦争法案」をゴリ押ししようとしています。

日本共産党市議団は、市民の命と暮らしを守るために、市民の皆さんとご一緒に「戦争法案を廃案へ」全力で取り組みます。